
 
                 Réunion du 1 février 2023 
 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Michel Petit-Jean, Georges Brossard et Marie-
Françoise Rey, absents Marif, Patricia Hackoun et Georges Pernelle excusés. 

 
• Point sur la copropriété : 

- L’AG de la copropriété aura lieu le 16/03/2023 à 10h30. 
-Demander un devis pour faire une étanchéité du bas du mur. En effet lors de très fortes pluies en janvier tout le bureau 
a été inondé. Mais Philippe Humeau ne pense pas que ce soit dû à un manque d’étanchéité du bas du mur car depuis 20 
ans cela ne c’était jamais produit ! Par contre toutes les canalisations étaient bouchées par les feuilles. 
 Donc, soit on fait l’impasse pour le moment soit on va différer dans le temps la décision des travaux d’étanchéité.  
- Un courrier doit être fait à la mairie pour élaguer les arbres du petit bois dont les feuilles obstruent nos canalisations. 
  

• Finances : Michel Petit-Jean a refait un nouveau budget plus équilibré. Désormais l’année sera comptabilisée de juillet 
à juillet au lieu de juin, pour être en accord avec la FFB. Cette année l’exercice aura 13 mois. Donc pour le respecter on 
essaie de repousser tous les travaux à partir de juillet 2023. 
A partir de cette année, le repas et l’assemblée générale se feront en septembre. 
Pour Mika : en janvier augmentation de son salaire qui est passé de 11.60€ à 12.00€ de l’heure. 
Prévoir dans le budget annuel la vérification des extincteurs (tous les ans ou tous les 2 ans ? demander à G.Brossard 
qu’il se renseigne), la VMC, la climatisation (vérifiée l’an dernier)? 
Pour les assurances voir avec PREDICA pour remplacer AXA. 
Depuis cette année les transferts de licence entre club se font payer 35.20€. 
ATTENTION pour le budget BAR on a déjà dépassé notre budget. 
Il faudra envisager d’augmenter le prix du repas de Noël à 30 ou 35€ au moins et attention au traiteur qui, en 2022 n’a 
pas été très correct. 
 

• Festivités : crêpes le 5/02 et pour Pâques le 9/04, fait-on quelque chose ? 
 

• Commission « développement des clubs » : 
Philippe Humeau s’est proclamé membre de cette commission et a déjà recruté Olivier De Haldat pour le bridge 
scolaire. Il y a une formation des moniteurs à Royan du 8 au 10 mars 2023. 
Il faudrait reprendre contact avec la mairie de Lagord car sur le site notre club de bridge est fermé tous les jours !! 
Il faut rendre visite à tous les clubs de la région pour faire une synthèse. Aborder tous les sujets : problèmes, 
organisation, etc… 
On va reprendre le tournoi « débutant-confirmé » du 4ème jeudi du mois à partir du 23 février à 20h30. 
Le 1er juin 2023, notre club est inscrit pour participer à une quadrette sur « real-bridge » à20h15 précise. 
 

• Prochaine réunion : mercredi 23/02/2023 à 10h 
 
-  Fin de la séance à 12h00. 

 


